

RoHS – Erklärung zum Anwendungsbereich / Statement of Applicability

Stand / Date: 25. August 2026 / 25 August 2026

Deutsch

Die Richtlinie 2011/65/EU (RoHS) beschränkt die Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten. Sie wurde für Elektro- und Elektronikgeräte erlassen.

Mechanische Zerspanungswerkzeuge sind keine Elektro- oder Elektronikgeräte im Sinne von Artikel 3 Absatz 1 der Richtlinie, da sie für ihre bestimmungsgemäße Funktion nicht von elektrischen Strömen oder elektromagnetischen Feldern abhängig sind. Solche Zerspanungswerkzeuge fallen daher grundsätzlich nicht in den sachlichen Anwendungsbereich der RoHS-Richtlinie.

Soweit einzelne von uns gelieferte Produkte, Komponenten oder Baugruppen im Einzelfall in den Anwendungsbereich der RoHS-Richtlinie fallen, bestätigen wir auf Grundlage der uns vorliegenden Hersteller- und Lieferanteninformationen die Einhaltung der zulässigen Höchstkonzentrationen in homogenen Werkstoffen gemäß Anhang II der Richtlinie 2011/65/EU in ihrer jeweils geltenden Fassung, einschließlich der durch die Delegierte Richtlinie (EU) 2015/863 eingeführten Stoffbeschränkungen, unter Berücksichtigung anwendbarer Ausnahmen:

Cadmium: 0,01 Gewichtsprozent; Blei, Quecksilber, sechswertiges Chrom (Cr6+), polybromierte Biphenyle (PBB), polybromierte Diphenylether (PBDE), Di(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP), Butylbenzylphthalat (BBP), Dibutylphthalat (DBP) und Diisobutylphthalat (DIBP): jeweils 0,1 Gewichtsprozent.

English

Directive 2011/65/EU (RoHS) restricts the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment. It was adopted for electrical and electronic equipment.

Mechanical cutting tools are not electrical or electronic equipment within the meaning of Article 3(1) of the Directive because they do not depend on electric currents or electromagnetic fields to perform their intended function. Such cutting tools therefore generally fall outside the material scope of the RoHS Directive.

Where individual products, components or assemblies supplied by us fall within the scope of the RoHS Directive in a specific case, we confirm, on the basis of the manufacturer and supplier information available to us, compliance with the maximum concentration values by weight in homogeneous materials laid down in Annex II to Directive 2011/65/EU, as amended from time to time, including the substance restrictions introduced by Commission Delegated Directive (EU) 2015/863, taking account of any applicable exemptions:

Cadmium: 0.01% by weight; lead, mercury, hexavalent chromium (Cr6+), polybrominated biphenyls (PBB), polybrominated diphenyl ethers (PBDE), bis(2-ethylhexyl) phthalate (DEHP), benzyl butyl phthalate (BBP), dibutyl phthalate (DBP) and diisobutyl phthalate (DIBP): 0.1% by weight each.

Referenz / Reference:

Richtlinie 2011/65/EU (RoHS), insbesondere Art. 3 und Anhang II, konsolidierte Fassung mit Stand 01.07.2026.
Directive 2011/65/EU (RoHS), in particular Article 3 and Annex II, consolidated version as of 1 July 2026.

Spanabhebende Präzisionswerkzeuge GmbH

Oliver Meineke
Geschäftsführer / CEO